



Huechuraba, junio 16 de 2025.

Estimado/a Apoderado/a:

Conforme al Calendario Escolar determinado por el MINEDUC para nuestros estudiantes, mañana martes 17 de junio es el último día de clases de este primer semestre, cuya jornada finaliza a las 13:45 horas desde 1° Básico a IV° Medio; Ciclo Inicial se retira a las 13:00 horas.

Esperamos que las vacaciones de invierno sean un momento para compartir en familia, para que nuestros estudiantes descansen, se llenen de bríos positivos y fortalezcan el ánimo que les ayude superar los desafíos para la consecución de los propósitos de aprendizaje, progreso y crecimiento que cada uno se ha planteado para este año escolar.

De no mediar algún cambio que el Ministerio de Educación determine, el inicio del segundo semestre, de acuerdo al mencionado calendario, está programado para el lunes 07 de julio en el horario habitual; hasta entonces.

Finalmente, solicitamos a usted coordinar mañana adecuadamente el retiro de su hijo/a en el horario antes indicado, considerando que no habrá actividades extraprogramáticas.

Cordialmente,

Dirección  
Lincoln College Huechuraba